
REQUERIMENTO Nº 032/2022 

                                                                              

 

Os vereadores JAQUELINE BRIGNONI WINSCH, integrante da Bancada do 

Progressistas, GUSTAVO ROBERTO SCHROEDER e GABRIEL DE JESUS, 

integrantes da Bancada do Republicanos, requerem que a Câmara Municipal encaminhe 

ofício para a 5ª Superintendência Regional do DAER em Cruz Alta, solicitando que a 

autarquia estude a possibilidade de recolocação de duas placas de controle de velocidade, 

que foram retiradas pela empresa Kopp das margens da ERS-223, mais precisamente no Km 

52 + 800 mts. 

Justificativa: 

 Defronte ao local onde funcionavam as placas velocímetro está instalada a empresa 

Vence Tudo, a maior indústria de nosso Município, contando com mais 1.000 

colaboradores, que acessam diariamente a ERS-223, ocasionando um fluxo intenso de 

veículos. 

 Em virtude da retirada dos equipamentos, que tem um importante efeito psicológico 

e pedagógico, constatou-se que a velocidade dos veículos aumentou no local, 

potencializando o risco de acidentes, razão pela qual sua reinstalação é uma medida que se 

impõe. 

Sendo o que temos para o momento, submetemos ao Egrégio Plenário a apreciação 

do presente Requerimento, para o qual esperamos aprovação. 

Ibirubá/RS, 16 de setembro de 2022. 

 

 

Verª. JAQUELINE BRIGNONI WINSCH 

Bancada do Progressistas. 

 

 

 

Ver. GUSTAVO ROBERTO SCHROEDER 

Bancada do Republicanos. 

 

 

 

Ver. GABRIEL DE JESUS 

Bancada do Republicanos. 

 

 


